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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
 
1 zu Hundeplätze/Wiese in Logabirum und Nortmoor  
  
  
2 zu neue und weitere Mülleimer  
 Abstimmungsergebnis: 28 Ja | 14 Nein | 9 Enthaltungen  
  
3 zu Ändern Kreuzung am Bummert  
  
  
4 u. 5 zu Straßenbeleuchtung ausbauen und nicht früh ausschalten 
 Abstimmungsergebnis: 49 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
  
6 u. 7 zu Bussystem ausbauen  
  
  
8 zu Parkplätze in der Stadt 
  
  
9 zu Öffentliche Toiletten in Leer 
 Abstimmungsergebnis: 44 Ja | 0 Nein | 5 Enthaltungen  

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: Möörkenschule Leer 

Datum der Sitzung: 29.09.2023 

Uhrzeit der Sitzung: 10:30 Uhr 
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10 zu Umweltbildung interessant machen 
  
  
11 zu Bessere Busfahrlinien 
  
  
12 zu Rauchverbot Busshaltestellen 
  
  
13 zu Straßenlaternen 
  
  
14 zu Mietbare E–Scooter und mehr Ladestationen 
 Abstimmungsergebnis: 30 Ja | 14 Nein | 2 Enthaltungen  
  
15 zu Neue Spielplätze in Logabirum 
  
  
16 zu Mehr Basketballplätze 
  
  
17 zu Binden/Tampons in der Mädchentoilette 
 Abstimmungsergebnis: 17 Ja | 22 Nein | 6 Enthaltungen  
  
18 zu Neues Freibad 
 Abstimmungsergebnis: 49 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen  
  
19 zu Rauchverbot im Julianenpark 
  
  
20 zu Ein Freibad und Hallenbad mit extras (Rutschen, Whirlpool) 
  
  
21 zu Neue öffentliche Fußballfelder 
  
  
22 zu Sanierung der öffentlichen Spielplätze 
 Abstimmungsergebnis: 4 Ja | 21 Nein | 26 Enthaltungen  
  
23 zu Mehr Sitze am Stadthafen  
  
  
24 zu Öffentliche Einrichtungen für den Winter  
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25 zu Jungendtreffen organisieren und bewerben 
  
  
26 zu Mehr Sportplätze 
  
  
27 zu Multifunktionales Sportplatz Zentrum (Outdoor) 
 Abstimmungsergebnis: 47 Ja | 0 Nein | 2 Enthaltungen  
  
28 zu Mehr Bänke in der Schule  
  
  
29 zu Tests für Amokläufe und Installation von Lautsprecheranlage 
 Abstimmungsergebnis: 38 Ja | 4 Nein | 2 Enthaltungen  
  
30 zu Getränkeautomat  
 Abstimmungsergebnis: 28 Ja | 15 Nein | 2 Enthaltungen  
  
31 zu Schulmaterialien alle 2-3Jahre erneuern. 
  
  
32 zu Überdachte Fahrradabstellplätze 
 Abstimmungsergebnis: 35 Ja | 6 Nein | 8 Enthaltungen  
  
33 zu Eigener Bus für Möörkenschule  
  
  
34 zu iPads für alle Schüler/in in den Schulen 
 Abstimmungsergebnis: 16 Ja | 30 Nein | 2 Enthaltungen  
  
35 zu Größere Tische und Stühle 
  
  
36 zu Überdachte Fahrradständer 
  
  
37 zu Taschenrechner und Mappen stellen 
  
  
38 zu Handys in der Schule 
  
  
39 zu Größere Straßen bei der Möörkenschule  



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Energie, Klima, Umwelt 
und Verkehr  

 
 
 

✺ TOP 1 
 
 
Hundeplätze/Wiese in Logabirum und Nortmoor  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein Hundeplatz bzw. eine Hundewiese zum Spielen 
für Hunde in Logabirum und Nortmoor gebaut werden.   
 
Begründung 
Fast jeder in Logabirum und Nortmoor hat einen Hund bzw. mehrere. Wenn es aber heiß 
ist, kann man mit Hunden nicht einfach auf Gehwegen spazieren gehen, da die Steine zu 
heiß sind. Deswegen wäre eine Hundewiese perfekt, weil das Gras nicht zu heiß wird und 
die Hunde sich nicht verbrennen können. Da die ganzen Parks zu weit weg sind, um 
hinzulaufen, ist es zu viel Stress für die Hunde, weil auch nicht alle Besitzer/innen die 
Möglichkeit haben, dort hinzugelangen und auch nicht alle Hunde es mögen, Auto zu 
fahren. Deswegen wäre eine Hundewiese in der Mitte vom Dorf optimal.   
 
Friederike   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 1 Nein / 6 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Energie, Klima, 

Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOP 2 
 
 
Neue und weitere Mülleimer  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass flächendeckend Mülleimer aufgestellt werden. Diese 
sollten ein größeres Volumen haben und möglichst vandalismussicher sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Mülleimer sollen nicht elektrisch sein. 
 
Begründung 
Weil viele ihren Müll auf die Straße werfen und nicht in den Mülleimer und oft Kinder 
öffentliche Mülleimer auf jegliche Art kaputt machen. Deswegen sollte es sie an mehreren 
Orten und Plätzen in der Stadt geben.   
 
Natalia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

28 Ja / 14 Nein / 9 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei), 
MDJH (Meinung die jeder hat) für die 

Sitzung des fiktiven Ausschusses für 
Energie, Klima, Umwelt und Verkehr  

 
 
 

✺ TOP 3 
 
 
Ändern Kreuzung am Bummert  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Kreuzung am Bummert wieder zum Kreisverkehr 
geändert wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll außerdem weniger Ampeln geben. 
 
Begründung 
Es sind zu viele Ampeln und zu viele Unfälle, ein Kreisverkehr ist einfacher.   
 
Lennart   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

1 Ja / 14 Nein / 1 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat), SRP (SchülerRatsPartei), OSU für 

die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 
Energie, Klima, Umwelt und Verkehr  

 
 
 

✺ TOPs 4 & 5 
 
 
Straßenbeleuchtung ausbauen und nicht früh ausschalten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehr Straßenbeleuchtung installiert wird (z.B. im 
Julienpark) und die Straßenbeleuchtung nicht bereits so früh ausgeschaltet wird.   
 
Begründung 
Es sollte mehr Straßenbeleuchtung geben, da es insbesondere nachts an einigen Orten 
wie beispielsweise dem Julienpark sehr dunkel ist. Die Straßenlaternen gehen auch 
manchmal aus, wenn man noch draußen und es noch dunkel ist. Im Dunkeln fühlen sich 
viele Menschen unwohl und es ist gefährlicher. Besonders auf dem Dorf sind die Wege 
außerdem sehr uneben und die Schlaglöcher sind nicht schnell genug zu erkennen.  
 
Ronja  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 0 Nein / 6 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

49 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Energie, Klima, 

Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOPs 6 & 7 
 
 
Bussystem ausbauen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Busse öfter am Tag fahren und nicht nur jede 
Stunde/ alle zwei Stunden. Mindestens jede halbe Stunde oder öfter. Es soll mehr 
Busverbindungen geben (z.b. eine Bus, der nach Moormerland fährt). Es währe gut, wenn 
Busse mehr in Wohngebiete fahren. Es sollen privat Busse für die Schulen zur Verfügung 
gestellt werden.  
 
Begründung 
Viele Kinder können z.B. nicht zur 3. Stunde fahren weil kein Bus fährt, weil die alle zwei 
Stunden fahren. Oder viele können nicht nach der 4. Stunde fahren, weil da kein Bus für 
die Kinder aus Moormerland fährt. Wir fahren mit einem Linienbus, dadurch können viele 
Einwohner nicht mehr mit dem Bus fahren, weil der Bus so voll ist.  
 
Jolina, Paula  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Energie, Klima, Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOP 8 
 
 
Parkplätze in der Stadt 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr kostenlose Parkplätze in der Stadt gibt.   
 
Begründung 
Ich finde es wichtig, dass mehr kostenlose Parkplätze gebaut werden sollen, weil ich finde, 
dass es zu viele Arbeitsstellen gibt, wo man einfach nicht kostenlos parken kann / darf.   
 
Fynn  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 15 Nein / 1 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Energie, Klima, Umwelt 
und Verkehr  

 
 
 

✺ TOP 9 
 
 
Öffentliche Toiletten in Leer 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehr Toiletten in Leer gebaut werden.  
 
Begründung 
Weil es zu wenige Toiletten in Leer gibt und man in den Geschäften nicht auf Toilette 
gehen darf, z.B. nur beim Bäcker, oder man muss durch die ganze Stadt laufen, um auf 
Toilette gehen zu können. Außerdem ,bei den wenigen Geschäften, wo eine Toilette ist, 
machen die Läden ja auch schon eher zu und wenn man länger in der Stadt ist, kann man 
gar nicht auf Toilette gehen. Zudem haben die meisten Geschäfte gar kein Kundenklo.  
 
Emely, Jenda  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

44 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Energie, Klima, 

Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOP 10 
 
 
Umweltbildung interessant machen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es Projekte gibt, in welchen darüber geredet wird, 
um die Kinder näher an dieses Thema zu bringen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Antrag wird an den Kinder- und Jugendausschuss weitergeleitet. 
 
Begründung 
Weil es uns und unseren Planeten beeinflusst und wichtig für die Zukunft ist.  
 
Tan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 1 Nein / 3 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Energie, Klima, Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOP 11 
 
 
Bessere Busfahrlinien 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein Bus um 14:30 Uhr nach Mormerland fährt.   
 
Begründung 
Ich finde es wichtig, dass der Bus 621 um 14:30 Uhr fährt, da sonst erst ein Bus um 15:30 
Uhr nach Mormerland fährt. Wir kommen also nach der Schule nicht nach Hause.   
 
Henrike, Merle   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 0 Nein / 16 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Ausschusses für Energie, Klima, 

Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOP 12 
 
 
Rauchverbot Busshaltestellen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Rauchen an Bushaltestellen untersagt ist.   
 
Begründung 
Wir beantragen das aus gesundheitlichen und hygienische Gründen gegenüber den 
kleinen Kindern und den Nichtrauchern.   
 
Paula  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Energie, Klima, Umwelt und Verkehr  
 

 
 

✺ TOP 13 
 
 
Straßenlaternen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr Beleuchtung gibt, beispielsweise im 
Julienpark.  
 
Begründung 
Es sollte mehr Straßenbeleuchtung geben, da es insbesondere im Winter an Orten wie 
dem Julienpark sehr dunkel ist.   
 
Merle, Henrike, Fynn, Lennart  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Energie, Klima, Umwelt 
und Verkehr  

 
 
 

✺ TOP 14 
 
 
Mietbare E–Scooter und mehr Ladestationen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Stadt mietbare E–Scooter sowie genügend 
Ladestationen für E-Fahrzeuge (Scooter, Fahrräder etc.) anbietet.   
 
Begründung 
Einen mietbaren E–Scooter braucht man, wenn der Bus nicht kommt. Wenn einer dann 
kein Fahhrad hat, kann mann schnell mit dem E–Scooter fahren und man kommt nicht zu 
spät.  
 
Huda  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

30 Ja / 14 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven Kinder- 

und Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 15 
 
 
Neue Spielplätze in Logabirum 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr Spielplätze in Logabirum gibt.  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil auf den meisten Spielplätzen Glassplitter sind und sich dort 
dann viele Kinder verletzen können. Außerdem gibt es in Logabirum nur einen Spielplatz.  
 
Devin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 7 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Kinder- und Jugendausschuss  

 
 

 

❒ TOP 16 
 
 
Mehr Basketballplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehr Basketballplätze gebaut werden.  
 
Begründung 
Es gibt viel zu wenige Basketballplätze und die meisten haben keinen Korb.  
 
Jayson  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 4 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Kinder- und 

Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 17 
 
 
Binden/Tampons in der Mädchentoilette 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass auf öffentlichen Toiletten für Frauen / Mädchen 
Binden und Tampons für einen geringen Preis in Automaten zur Verfügung gestellt werden 
sollen.  
 
Begründung 
Falls eine weibliche Person plötzlich ihre Tage bekommt oder falls sie selber nichts dabei 
hat.  
 
Léna und Julia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 5 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

17 Ja / 22 Nein / 6 Enthaltung / abgelehnt  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven Kinder- 

und Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 18 
 
 
Neues Freibad 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtat möge beschließen, dass ein neues Freibad gebaut wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Das Freibad soll an das vorhandene Hallenbad angebaut werden.  
 
Begründung 
Damit die Jugendlichen im Sommer auch nach draußen gehen. So können Sie Sport 
treiben, das ist gesund. Außerdem trifft man sich mit Freunden und es ist gut für die 
Psyche.  
 
Luca   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

49 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Kinder- und Jugendausschuss  

 
 

 

❒ TOP 19 
 
 
Rauchverbot im Julianenpark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein Rauchverbot im Julianenpark eingeführt wird.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusätzliche Errichtung von Mülleimern 
 
 
Begründung 
Aufgrund der vielen Raucher im Julianenpark ist die Luft im Julianenpark verschmutzt, 
obwohl es eigentlich ein Erholungsort sein sollte.  
 
Merle  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Kinder- und 

Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 20 
 
 
Ein Freibad und Hallenbad mit extras (Rutschen, Whirlpool) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass wir für mehr Spaß in unserem Plytje Hallenbad 
vielleicht eine Rutsche oder ein Whirlpool haben könnten. Sowie ein Freibad, damit man 
im Sommer draußen schwimmen gehen könnte.  
 
Begründung 
Im Sommer ist es langweilig, in ein Hallenbad zu gehen und besonders wenn es im 
Hallenbad nichts gibt, was man machen kann.  
 
Raik  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 11 Nein / 1 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven Kinder- 

und Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 21 
 
 
Neue öffentliche Fußballfelder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehrere und größere Fußballfelder gebaut werden.  
 
Begründung 
Damit mehr Jugendliche Platz zum Fußball spielen haben. Es ist eine sportliche 
Betätigung. Man kann sich mit Freunden treffen und das tut einem gut.  
 
Devin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Kinder- und Jugendausschuss  

 
 

 

❒ TOP 22 
 
 
Sanierung der öffentlichen Spielplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die öffentlichen Spielplätze in Leer, u.a. in 
Longabirum, saniert werden.  
 
Begründung 
Die bestehenden Spielplätze sind beschädigt und bilden u.a. durch Glasscherben ein 
Verletzungsrisiko. Durch vernünftige Spielplätze haben Kinder die Möglichkeit, ihre Zeit 
besser draußen zu verbringen.  
 
Leonie   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 4 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

4 Ja / 21 Nein / 26 Enthaltung / abgelehnt  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Kinder- und 

Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 23 
 
 
Mehr Sitze am Stadthafen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehr Sitzplätze am Stadthafen errichtet werden, 
dass Jugendliche mehr Orte haben, wo sie sich entspannen könnten.  
 
Begründung 
Es gibt am Stadthafen nur wenige Sitzmöglichkeiten und einige davon sind noch zerstört. 
Deswegen brauchen wir neue Sitze oder Bänke.   
 
Benjamin, Robin   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 20 Nein / 0 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven Kinder- 

und Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 24 
 
 
Öffentliche Einrichtungen für den Winter  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es im Winter öffentliche Einrichtungen gibt, in die 
man gehen kann mit Freunden um Spiele zu spielen, wie Billiard etc.  
 
Begründung 
Weil es generell nicht so viele Orte gibt, wo man chillen kann. Da es im Winter 
entsprechend kalt ist, wollen wir einen Ort, wo man hingehen kann, sich hinsetzen kann, 
es warm ist und man mit seinen Freunden Spaß haben kann.  
 
Roba   
 
Abstimmung im Ausschuss: Antrag zurückgezogen 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Kinder- und Jugendausschuss  

 
 

 

❒ TOP 25 
 
 
Jungendtreffen organisieren und bewerben 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mithilfe der Stadt regelmäßige Jungendtreffen 
organisiert werden.  
 
Begründung 
Damit Jugendliche mehr soziale Kontakte haben und pflegen, um die Kommunikation der 
Jungendliche zu steigern.  
 
Leonie   
 
Abstimmung im Ausschuss: Antrag zurückgezogen 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Kinder- und 

Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 26 
 
 
Mehr Sportplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in der Stadt Leer mehrere Sportplätze 
gebaut/erneuert werden.  
 
Begründung 
Es gibt viele Sportplätze, die nicht mehr so gut aussehen und es schwierig darauf ist zu 
spielen. Viele haben Hobbys, die sie nach einer Erneuerung von den Sportplätzen besser 
nachgehen können.  
 
Robin, Benjamin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP, MDJH, OSU für die 
Sitzung des fiktiven Kinder- und 

Jugendausschuss  
 

 
 

❒ TOP 27 
 
 
Multifunktionales Sportplatz Zentrum (Outdoor) 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es ein multifunktionales Sportplatz-Zentrum geben 
soll, damit viele Sportarten zentral sind. Wie zum Beispiel Fußball, Basketball, Volleyball 
und so weiter.  
 
Begründung 
So kann man viele Sportarten zentral spielen und kann sich auch nochmal 
umentscheiden, ohne weit zum nächsten Sportplatz gehen zu müssen.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

47 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 28 
 
 
Mehr Bänke in der Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Schule mehr und bessere Sitztmöglichkeiten 
bekommt, wie z.B. neue Bänke.   
 
Begründung 
Die Schüler brauchen mehr Sitzgelegenheiten, damit man sich hinsetzen und sich 
unterhalten, essen und trinken kann.   
 
Svea, Leart  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 29 
 
 
Tests für Amokläufe und Installation von Lautsprecheranlage 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass an den Schulen mindestens 1 Mal im Jahr 
Amoklauftests (für den Notfall) durchgeführt werden. Außerdem soll eine 
Lautsprecheranlage installiert werden, über die entsprechende Durchsagen gemacht 
werden können.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Außerdem soll es Lautsprecher für Warnsignale und Durchsagen geben. 
 
Begründung 
Dies ist wichtig, da man immer auf alle Fälle vorbereitet sein muss.  
 
Luis, Daniel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

38 Ja / 4 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Schulausschuss  
 

 
 

✌ TOP 30 
 
 
Getränkeautomat  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass wir in der Möörkenschule einen Getränkeautomaten 
bekommen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Rat: Der Antrag soll als Wunsch an den Landkreis weitergegeben werden.  
 
Begründung 
Wir würden gerne einen Gertränkeautomaten haben, damit wir auch etwas zu trinken 
haben, wenn unser Trinken leer ist oder wir unser Trinken vergessen haben.  
 
Leonie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 6 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

28 Ja / 15 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 31 
 
 
Schulmaterialien alle 2-3 Jahre erneuern. 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass alle 2-3 Jahre die Schulmaterialien erneuert werden.  
 
Begründung 
Kaputte Materialien hindern Kinder am vernünftigen Lernen.  
 
Svea, Leart  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 6 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP 
(SchülerRatsPartei)/MDJH (Meinung, die 

jeder hat) für die Sitzung des fiktiven 
Schulausschuss  

 
 
 

✌ TOP 32 
 
Überdachte Fahrradabstellplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass vor der Turnhalle überdachte Fahrradabstellplätze 
gebaut werden. Diese sollen mit einem befestigten Boden ausgestattet sein. Außerdem 
sollen sie für alle zugänglich sein und es soll eine Möglichkeit geben, diese abzuschließen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Diese sollen für alle, auf befestigten Boden und mit Möglichkeiten zum 
Anschließen sein. 
 
Im Rat: Der Antrag soll als Wunsch an den Landkreis weitergegeben werden.  
 
Begründung 
Während der Schulzeit werden die Fahrräder nicht beobachtet und können so geklaut 
werden. Es entstehen oft Sachschäden an den Fahrrädern und sie kippen immer wieder 
um. Außerdem würden die Fahrräder wegen der Überdachung nicht mehr nass werden.  
 
Daniel, Elias  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

35 Ja / 6 Nein / 8 Enthaltung / angenommen  

  
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Schulausschuss  
 

 
 

✌ TOP 33 
 
 
Eigener Bus für Möörkenschule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein eigener Bus für die Möörkenschule fährt. Ohne 
TGG oder UEG einzusammeln.   
 
Begründung 
Weil der Bus immer so voll ist nach der Schule und alles Schüler drin sind und man 
einfach keinen Platz mehr hat. Das ist sehr nervend.   
 
Silas   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 34 
 
 
iPads für alle Schüler/in in den Schulen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es iPads für alle Klassen geben sollte.  
 
Begründung 
iPads ermöglichen es den Schülern, digital unterstützt Aufgaben zu bearbeiten.  
 
Svea, Leart  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 5 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
Abstimmung im Rat:  

16 Ja / 30 Nein / 2 Enthaltung / abgelehnt  

  
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 35 
 
 
Größere Tische und Stühle 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in der Schule größere Tische und Stühle zur 
Verfügung gestellt werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Tische soll man zusätzlich verstellen können. 
 
Begründung 
Wir beantragen das, da die Schüler immer größer werden, aber die Tische und Stühle 
gleich bleiben. Die Schüler benötigen größere Stühle und Tische.   
 
Mirel, Sophie, Daniel, Luis, Liam, Julie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  

 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Schulausschuss  
 

 
 

✌ TOP 36 
 
 
Überdachte Fahrradständer 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass überdachte Fahrradständer in der Möörkenschule 
gebaut werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP „Fahrradabstellplätze“ 
 
Begründung 
Während der Schulzeit werden die Fahrräder nicht beobachtet und können so geklaut 
werden. Wegen der Überdachung würden die Fahrräder nicht nass werden. Das finden wir 
gut.  
 
Elias  
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion OSU für die Sitzung des 
fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 37 
 
 
Taschenrechner und Mappen stellen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Schule Taschenrechner und Mappen an die 
Schüler stellt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusammengelegt mit TOP „Schulmaterialen alle 2-3 Jahre erneuern“ 
 
Begründung 
Durch die ständig steigenden Materialkosten und des nicht bereit gestellten 
Taschenrechners sind es für Erziehungsberechtigte steigende Kosten, die die Schule 
übernehmen soll.  
 
Svea, Leart  
 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion SRP (SchülerRatsPartei) für 
die Sitzung des fiktiven Schulausschuss  

 
 

 

✌ TOP 38 
 
 
Handys in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Schüler*innen in der Pause ihre Handys 
benutzen dürfen.  
 
Begründung 
Da die Schüler*innen in der Pause ihre Handys benutzen wollen.  
 
Liam, Sophie, Mirel, Julie, Daniel, Luis  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

2 Ja / 14 Nein / 1 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 
 



Antrag 

  

Der Fraktion MDJH (Meinung, die jeder 
hat) für die Sitzung des fiktiven 

Schulausschuss  
 

 
 

✌ TOP 39 
 
 
Größere Straßen bei der Möörkenschule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass größere Straßen bei der Möörkenschule gebaut 
werden.  
 
Begründung 
Weil die Straße einfach zu klein, bzw. zu schmal ist für die Autos und Busse. Da ist 
einfach zu wenig Platz. Es passt einfach nicht.  
 
Magdalena  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 11 Nein / 0 Enthaltung / abgelehnt  

 
 
 
 
 
 


